

WARTA

Pemda Barru Buka Jalur Kerjasama di Kota Bontang

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.WARTA.CO.ID

Jan 12, 2022 - 19:52



BONTANG- Lawatan kerja awal tahun ini merupakan gerak cepat Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh M.Si dalam menangkap peluang membawa Barru menjadi Gerbang Utama dari dan ke Pulau Kalimantan, khususnya dalam distribusi barang dan jasa dari segenap potensi lokal maupun Sumberdaya daerah sekitar, melalui kawasan industri dan pelabuhan Garongkong.

Setelah membuka komunikasi bersama Pemkot Balikpapan, kemarin, Bupati Barru yang terus dibersamai Bupati Kotabaru, Sayyed Jafar Al Idrus, siang tadi diterima dalam lawatan kerjasama oleh Walikota Bontang, Basri Rase di Pendopo Rujab Walikota, Rabu (12/1/2022).

Bupati Barru dengan penuh syukur ungkap apresiasi atas penerimaan tuan rumah dan menyampaikan terima kasih sebelum paparkan keunggulan Barru demi langkah terbaik menyiapkan Kerjasama antar Daerah mensupport kebutuhan Ibukota Negara yang nantinya akan terbangun di Kalimantan.

Kerjasama Lintas Kabupaten Antar Provinsi ini adalah upaya nyata dalam meningkatkan akses yang menghubungkan Pulau Kalimantan dan Pulau Sulawesi, melalui Pelabuhan Kabupaten Barru.

"Terima kasih atas penyambutan yang luar biasa dari Pemerintah Kota Bontang, meski dari usia pembentukan Daerah, Bontang masih terbilang muda, Namun, pertumbuhan Bontang sangatlah pesat dengan segudang prestasi yang telah diraihnya," Puji Suardi Saleh dihadapan jajaran Pemkot Bontang dan Bupati Kotabaru.

Dirinya mengakui bahwa Kota Bontang yang menjadi tempat perusahaan raksasa semisal PT Badak dan Pupuk Kaltim berada, memiliki kemajuan pesat dibawah pemerintahan walikota Bontang, Basri Rase.



"Jika dalam angka, dibandingkan Barru, kami (Barru) masih kalah jauh dari Bontang. Bontang ini baru terbentuk, namun larinya sangat kencang. Tapi, kalau tadi Pak Wali Kota Bontang bilang Bontang belum mandiri, masih ditopang dari berbagai daerah, kami (Barru) untuk kebutuhan pangan masih dari kota sendiri, seperti beras dan hasil pertanian," ungkap Bupati Barru dengan rendah hati.

Wali Kota Bontang Basri Rase mengucapkan terima kasih dan selamat datang kepada Pemkab Kotabaru dan Pemkab Barru yang mau berkunjung ke Kota Taman.

Terkait tawaran kerja sama, Basri akan menindaklanjuti bersama dengan Bupati Kotabaru secara bertahap, mengingat rute baru akan memudahkan pengiriman kebutuhan pangan ke Bontang.

“Kebutuhan pangan Bontang ini rata-rata masih dipasok dari luar, dengan ada rute ini semoga memudahkan. Tinggal rutenya saja,” pungkasnya.

Bupati Suardi Saleh dalam kunjungannya dibersamai Sekretaris Daerah DR. Ir. Abustan M.Si dan beberapa Kepala Perangkat Daerah seperti Kadis Perhubungan Anshar T, Kadis BPAD Abubakar, S.Sos M.Si, Kadis Pertanian Ir. Ahmad, M.Si, Kadis Perijinan Syamsir, S.IP, M.Si, Asisten II Abdul Rahim, S.IP, M.Si, dan Kepala Bappeda Umar, S.KM, M.Kes.

(Ahkam/Humas Barru)